
Pièces 4 Pièces

Référence 84701651

Prix 1 200 000 €

Paris 5Eme
Appartement à vendre (75005)
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Barnes  panthéon  présente  à  la  vente  une  exceptionnelle  péniche  hollandaise,

labellisé  "patrimoine  maritime  et  fluvial".  Entièrement  repensé  et  optimisé  par  un

architecte,  le  bateau  totalise  180m2  habitables,  des  espaces  extérieurs  et  une

terrasse  aménagé  qui  permettent  de  profiter  pleinement  de  son  emplacement  au

Cœur de paris,  juste en face de l'île saint louis.  Parmi les nombreux atouts de ce

bien  :  un  spectaculaire  et  convivial  espace  de  vie  et  de  réception  autour  d'une

cheminé  centrale  ouverte  sur  un  grand  séjour  lumineux,  une  salle  à  manger,  une

cuisine ouverte entièrement aménagé et ...

Barnes panthéon is listing for sale an exceptional dutch barge labelled as “maritime

and  fluvial  heritage”.  Fully  redesigned  and  optimised  by  an  interior  designer,  the

boat totals 180m² (1,938 sq ft) habitable surface area, with outdoor spaces and a

converted terrace enabling you to fully  enjoy its  location at  the heart  of  paris,  just

opposite  the  ile  saint  louis.  This  property's  many  assets  include  a  spectacular,

convivial  living  and  reception  space  around  an  open  fireplace  open  on  a  large,

bright  lounge,  a  dining  room,  a  fully  fitted  and  equipped  open  kitchen  and  a

relaxation area and ...

BARNES PANTHEON

15 rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME
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